



(https://www.campus-lehavre-normandie.fr/sites/default/files/styles/img__1280x768__image_scale__crop_main/public/media/images/img_6642.jpg?itok=atybbsCp)

CAMILLE PERIGAUD

2ème année Sciences Po – Stage partenariats – Transat Jacques Vabre

Publié le 8 novembre 2021

Que fais-tu sur la TJV ?

Je suis bénévole au sein de l'équipe organisation de l'association Transat Jacques Vabre depuis 15 jours. J'ai travaillé essentiellement sur 2 missions : l'organisation technique du jour du départ de la course, et la relation avec les partenaires et sponsors de l'évènement.

Avoir la chance de travailler sur un évènement de cette ampleur été une super expérience pour moi, qui ne connaissais pas vraiment le monde de l'event management. Cela m'a permis de découvrir les coulisses techniques, et surtout la gestion de crise notamment en termes de logistique, et m'a appris à être réactive et efficace. J'ai aussi pu découvrir le côté relationnel de l'entretien d'un partenariat, et le côté gestion des contrats.

Quel parcours d'études suis-tu ? Pourquoi avoir choisi cette école/université ?

Je suis actuellement en 2e année de licence à Sciences Po, avec une spécialité Europe/Asie. Originaire de Montpellier, je suis arrivée au Havre l'an dernier afin d'accéder à cette spécialité, et l'an prochain je partirai en Asie du Sud-Est pour ma dernière année.

Que penses-tu du Havre ?

Quand on vient du sud, la première impression n'est pas forcément en faveur du Havre : le climat impose une vie plutôt à l'intérieur, ce qui donne une ambiance différente et moins festive. Mais c'est une vie qu'on apprend à aimer et aujourd'hui je suis ravie d'avoir découvert cette ville. La vie du campus est très dynamique : il y a beaucoup d'activités disponibles et de liens entre les écoles, ça aide à créer des liens. Et puis, c'est sympa d'avoir la mer, même si c'est pas la Méditerranée !